

# SABDATARA

## Perhutani Probolinggo Gelar Bakti Sosial Donor Darah Dalam Peringatan HUT RI Ke-79 Tahun 2024

Salsa - [SURABAYA.SABDATARA.COM](http://SURABAYA.SABDATARA.COM)

Aug 19, 2024 - 17:04



Probolinggo - Perhutani (19/08/2024) Dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun Kemerdekaan Republik Indonesia (HUT RI) Ke-79 tahun 2024, Perum Perhutani Kesatuan Pemangkuan Hutan (KPH) Probolinggo menggelar kegiatan donor darah yang diikuti oleh jajaran management dan karyawan karyawan KPH

Probolinggo, bertempat di Aula Kantor Kesatuan Pemangkuan Hutan (KPH) Probolinggo, pada Jum'at (16/08/2024).

Kegiatan tersebut dihadiri Kepala Perum Perhutani KPH Probolinggo Aki Leander Lumme, S.Hut, Kepala Sub Kesatuan Pemangkuan Hutan (KSKPH) Probolinggo Sem Charlees, H.Hut, Kepala Sub Kesatuan pemangkuan Hutan (KSKPH) Lumajang Januar Suhartono, SP, segenap Kepala Seksi,

Segenap Kepala Sub Seksi, segenap Kepala Bagian Kesatuan Pemangkuan Hutan (KBKPH), Segenap Kepala Urusan, segenap Kepala TPK serta Ketua Palang Merah Indonesia (PMI) Kota Probolinggo Mega Guntara, SE beserta jajaran.

Kegiatan donor darah ini merupakan kerjasama antara Perhutani KPH probolinggo dengan PMI Kota Probolinggo, yang dilaksanakan dalam rangka memperingati HUT RI Ke-79 tahun 2024 sebagai bentuk kepedulian sosial dan kemanusiaan kepada sesama.

Dalam kesempatannya Kepala [Perhutani](#) Kesatuan Pemangkuan Hutan (KPH) Probolinggo Aki Leander Lumme, S.Hut menyampaikan, bahwa kegiatan donor darah ini merupakan serangkaian kegiatan yang dilaksanakan oleh KPH Probolinggo dalam memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) Kemerdekaan Republik Indonesia yang Ke-79 tahun 2024.

“Kegiatan donor darah ini merupakan bentuk kepedulian dan solidaritas rimbawan Perum Perhutani KPH Probolinggo untuk kemanusiaan, dan melalui kegiatan ini diharapkan memberikan manfaat serta membantu pihak-pihak yang benar-benar membutuhkannya”, tuturnya.

Sementara itu, Kepala PMI Kota Probolinggo Mega Guntara, SE menyampaikan bahwa sesuai salah satu tema kemerdekaan HUT RI Ke-79 tahun 2024 yaitu “Memupuk Semangat Dan Solidaritas Dalam Nuansa Kemerdekaan”, PMI sangat mengapresiasi Perhutani KPH Probolinggo atas kepedulian dalam memupuk rasa solidaritas antar sesama.

“PMI sangat mengapresiasi Perhutani KPH Probolinggo atas kepedulian dalam memupuk rasa solidaritas antar sesama, sehingga dengan kegiatan ini diharapkan dapat memberikan manfaat kepada masyarakat terutama masyarakat yang sedang membutuhkan darah. Merdeka...Jiwa dan Raga untuk Bangsa Indonesia”, pungkasnya. @Red.